

El kirchnerismo continuó hoy con sus duros cuestionamientos a la decisión de Mauricio Macri de rechazar el traspaso del subte a la Ciudad. El ex jefe de Gabinete salió a replicar declaraciones de Macri en las que justificó su rechazo a la transferencia del subte porque "cuando está en riesgo la seguridad de la gente", dijo, su "deber es poner un límite".

"Macri no puede ponerle límites a nadie porque para poner límites hay que trabajar y Macri es un vago", advirtió Fernández, al reeditar un término que desde hace años viene endilgándole al mandatario comunal.

Asimismo, el legislador kirchnerista descartó que la inicial decisión del Gobierno nacional, luego revisada, de retirar la custodia de la Policía Federal de los subtes haya influido en la decisión de Macri.

"A ver si voy a comprar a esta altura del partido conociendo como conozco a Macri -desgraciadamente porque es un señor difícil de tratar- que le importa algo de la Ciudad", opinó y señaló que, en lugar de gestionar, tanto el mandatario comunal como sus funcionarios sólo usan un "discurso marketinero".

En dos reportajes aparecidos hoy en los matutinos Clarín y La Nación, Macri volvió a "lamentar" las duras críticas que le dedicó la presidenta Cristina Fernández ante la Asamblea Legislativa.

En tal sentido, alertó que con "chicanas" como la que le lanzó la mandataria al preguntar si se creía "el alcalde de Nueva York", de ninguna manera "se gobierna".

"Uno puede pensar distinto pero no puede agredir ni imponer", resaltó el mandatario comunal y reiteró que el Gobierno nacional en cuanto al tema de los subtes dice "falsedades".

Para el jefe del PRO, los kirchneristas "se creen su propio relato de ficción y se han alejado de la gente".

"Si la Presidenta acepta construir una agenda en común, la voy a ayudar pero no puedo aceptar imposiciones ni sometimientos", acotó.

En medio del conflicto entre la Nación y la ciudad por los subterráneos, Macri insistió en defender su determinación: "A mí me preocupa la vida de la gente, que esté segura y que viaje mejor".

"No voy a ser cómplice de recibir algo donde no puedo garantizar esas dos cosas. No puedo garantizar ni la seguridad ni la dignidad de cómo viajen", dijo.

Al preguntársele si tenía una autocrítica en torno del tema, Macri señaló: "Haber firmado un acta que puede haber confundido a mucha gente de que el traspaso ya estaba hecho. Yo firmé un acta. Decía que asumía la fiscalización, control y la potestad tarifaria pero no puedo firmar un convenio interjurisdiccional. Ellos comunicaron que el traspaso ya estaba hecho".

Y, reiteró que su rechazo al traspaso del subte fue en el "ejercicio de una responsabilidad: la de poner un límite". En su embestida contra Macri, Aníbal Fernández reflexionó que "cuando se llega a ser jefe de una ciudad, se supone que siempre va por más" y recordó que en la campaña electoral y en las reuniones con la Casa Rosada, el alcalde porteño siempre habló de su disposición de "hacerse cargo de los servicios públicos".

"Basta con ver los spots o lo que hablaba con los periodistas cuando él quería ser jefe de la ciudad autónoma y todas las barbaridades que decía respecto de lo que era capaz de conducir, para darse cuenta de lo que pensaba: el primer punto decía 'autonomía'", recordó.